

Gelbes Blatt 19.11.19

Kastanienlaub-Sammelaktion

Wir beobachten es jedes Jahr immer mehr: Im Sommer schon werden die Blätter der weiß blühenden Kastanie braun und fallen zu Boden. Schuld daran ist die Kastanien-Minier-Motte, die ihre Eier in die Blätter legt und deren schlüpfende Larven diese zerstören. Die Larven überwintern im Laub am Boden und befallen von dort aus den Baum im nächsten Frühjahr von neuem. Das wissen auch die Schüler der Schulgartengruppe der Erich-Kästner-Werkrealschule und folgten deshalb gerne und mit großer Begeisterung dem Aufruf der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald, befallenes Kastanienlaub aufzusammeln. Rund um das alte Rathaus in Endersbach fegten und reichten sie und stopften insgesamt 18 Säcke voll. Diese wurden anschließend vom Bauhof zur Vernichtung entsorgt. Die Schüler waren sich nach der Aktion alle einig: „Naturschutz macht Spaß und nächstes Jahr sind wir bestimmt wieder dabei!“ Als Dankeschön gab es vom SDW für jeden Schüler ein Tierposter und eine Dankesurkunde für die Schule.

